

**Medienmitteilung**  
25. November 2022

Spezialisierte Pflege und Geriatrie  
Zollweg 12, 5034 Suhr  
[www.lindenfeld.ch](http://www.lindenfeld.ch)

**Medienstelle**  
Simone Mayer-Jacob  
Tel. 062 838 01 35  
[simone.mayer@lindenfeld.ch](mailto:simone.mayer@lindenfeld.ch)

## Freiwilliges Engagement würdigen

**Am 5. Dezember ist Tag der Freiwilligen. Im Pflegezentrum Lindenfeld in Suhr arbeiten rund 75 Personen ehrenamtlich, um den Bewohnenden bei diversen Aktivitäten begleitend oder gesellschaftlich zur Seite zu stehen. Ein wichtiger Beitrag an unser Gemeinwohl, das gewürdigt werden soll.**

[Suhr] Wer sich freiwillig engagiert, unterstützt das Gemeinwohl und leistet einen wichtigen Entlastungsbeitrag, um betriebliche Arbeitsabläufe reibungslos gelingen zu lassen. Im Lindenfeld sind 75 freiwillige Mitarbeitende tätig, die teilweise schon Jahrzehnte mit dem Haus verbunden sind – sei es, da sie selber einen Angehörigen hatten oder sich für Senioren:innen engagieren möchten. „Die Unterstützung ist sehr wichtig und vielfältig“, erläutert Beatrice Gautschi, derzeit stellvertretende Koordinatorin der Freiwilligen im Lindenfeld. „Dank unserer zahlreichen ehrenamtlichen Helfer:innen können unsere Bewohnenden externe Untersuchungen wahrnehmen, es können gemeinsame Ausflüge oder diverse Botengänge gemacht werden, aber auch einfach gemeinsame Zeit mit Vorlesen und Erzählen im Haus sein“, so Gautschi.

Dank ihrer Zeit, die ehrenamtliche Mitarbeitende dem Lindenfeld zur Verfügung stellen, wird nebst der Pflegeleistung die Lebensqualität der Bewohnenden hochgehalten und gefördert. Allen Freiwilligen gebührt Respekt und Wertschätzung für ihren Einsatz.

**Medienfoto:** Freiwillige Mitarbeitende im Pflegezentrum Lindenfeld

Kontakt Kommunikation: [simone.mayer@lindenfeld.ch](mailto:simone.mayer@lindenfeld.ch)

### Leben im Lindenfeld - dafür engagieren wir uns!

*Es ist unsere Aufgabe: Erwachsenen Menschen jeden Alters mit körperlichen und geistigen Einschränkungen ein neues Daheim zu bieten. Im Lindenfeld verfolgen und fördern wir die bestmögliche gesellschaftliche Integration der Bewohnenden. Ziel ist es, den Alltag gemeinsam zu gestalten und persönliche Bedürfnisse in die Struktur zu integrieren. Die Angehörigen und Bezugspersonen bilden dabei die wichtige Brücke zum Umfeld und zu uns. Wir sehen es auch als unsere Aufgabe, Erwartungen und Ängste wahrzunehmen und diese zu besprechen, um anschliessend eine gute Lösung zu finden und gemeinsam zu entscheiden.*